

29 septembre /
DATE : octobre 2021
EDITEUR : L'Alsace
EDITION :

NAMBSHEIM

Week-end brame du cerf



Un week-end inoubliable pour ces passionnés de nature. DOCUMENT REMIS

Une soirée et une nuit en montagne, sur les hauteurs de Fréland, pour écouter le brame du cerf, c'est ce que propose depuis plusieurs années Fernand Kasel, responsable des Jeunes Passion Nature de Nambsheim.

Les 18 et 19 septembre derniers, 23 participants dont 2 enfants ont délaissé le confort d'un lit douillet pour celui d'un sac de couchage sous tente ou à la belle étoile. Parmi eux 7 personnes pour qui c'était une première. Tous ces amoureux de la nature, venus vivre une expérience unique et écouter ce concert de joutes sonores que livrent les cerfs en cette période de rut. À

la tombée de la nuit et après avoir partagé un repas autour du feu, les participants se sont scindés en petits groupes. Pour plus de discrétion chacun d'eux prit un chemin différent. Très vite, les cris rauques des cerfs couvrirent les chants de la chouette Hulotte. Puis les naturalistes ont eu la chance d'entendre un combat de cerfs et le claquement sec de leurs bois qui s'entrechoquent, une première pour bon nombre d'entre eux. Même sans les voir, tous étaient émerveillés par ce qu'ils venaient d'entendre. Au lever du jour, après un rapide petit-déjeuner les naturalistes entreprirent une nouvelle bal-

lade dans les mêmes conditions que la veille durant laquelle un énorme cerf et 2 biches ont traversé le chemin juste devant eux. De retour au camp tout le monde participa au démontage des installations, au rangement du matériel et au nettoyage du site. Chacun a rejoint son véhicule, les yeux pleins d'étoiles et le cœur rempli de souvenirs après avoir eu droit à un récital improvisé de Doriane.

Pour vivre ces moments avec le groupe local de la LPO et participer très prochainement au raire du daim, contacter Fernand Kasel au 03 89 48 61 86.

flocc 29/09